

Second revers pour Cuba à Taiwan.



La Havane, 24 février. (RHC).- Bilan négatif pour l'équipe de base-ball dans sa préparation à Taiwan en vue du Classique Mondial, le mois prochain.

Les Cubains ont essuyé ce jeudi leur second revers face à l'équipe taiwanaise et ont gagné un seul match.

Hier, Cuba a dû s'incliner face aux Frères Eléphants de la Ligue professionnelle de Taiwan, 1 à 3.

Les disciples de Carlos Marti avaient, au début de la 9e et dernière manche du match, un avantage d'un point sur leurs adversaires. Mais à cette hauteur de la partie, Livan Moinelo a perdu en partie le contrôle de ses lancements et il a permis aux Frères Eléphants d'avancer de deux bases sur le diamant et puis, le batteur taiwanais Tzu-Hsien Chan a frappé la balle et permis à son équipe de marquer les 3 points de la victoire. Le sélectionneur de l'équipe, Carlos Marti, a récemment déclaré que le but de ces matches étaient la préparation en vue du Classique mais franchement, les supporteurs du base-ball chez nous auraient bien préféré voir leur équipe gagner tous les matchs!



Radio Habana Cuba